

Le Pape plaide pour un monde de paix et pour le respect des droits des migrants



Vatican, 2 janvier. (RHC).- Le Pape François a plaidé ce lundi pour un monde de paix et pour le respect des droits des migrants durant sa première messe de 2018.

«Que la Paix soit sur toutes les personnes et toutes les nations de la Terre » a-t-il relevé devant près de 40 000 personnes réunies sur la Place de Saint-Pierre au Vatican pour la solennité de la Vierge Marie au 51e anniversaire de la journée mondiale de la Paix.

Dans son message, le Souverain Pontife signale qu'il y a plus de 250 millions de migrants au monde dont 22 millions et demi de réfugiés.

«Beaucoup d'entre eux sont disposés à risquer leur vie au long d'un voyage qui, dans la plupart des cas, est aussi long que périlleux ;ils sont disposés à subir la fatigue et les souffrances, à affronter des clôtures de barbelés et des murs dressés pour les tenir loin de leur destination. »

Dans son homélie, le Pape a esquissé une stratégie consistant à accueillir, protéger, promouvoir et intégrer les réfugiés, les immigrants et les victimes de la traite de personnes.

Sur ce point, il a ajouté:

« Je souhaite de tout cœur que cet esprit anime le processus qui, tout au long de l'année 2018, conduira à la définition et l'approbation par les Nations-Unies de deux pactes mondiaux : l'un, pour des migrations sûres, ordonnées et régulières, et l'autre concernant les réfugiés. En tant qu'accords adoptés au niveau mondial, ces pactes constitueront un cadre de référence pour avancer des propositions politiques et mettre en œuvre des mesures pratiques. Voilà pourquoi il est important qu'ils soient inspirés par la compassion, la prévoyance et le courage, de façon à saisir toute occasion de faire progresser la construction de la paix : c'est la condition pour que le réalisme nécessaire de la politique internationale ne devienne pas une soumission au cynisme et à la mondialisation de l'indifférence. »

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/151613-le-pape-plaide-pour-un-monde-de-paix-et-pour-le-respect-des-droits-des-migrants>



Radio Habana Cuba